

神奈川フィルハーモニー管弦楽団コンサート

5月17日（水曜日）、分教室1・2年生は新栄高校の視聴覚室で、神奈川フィルハーモニー管弦楽団による木管五重奏のコンサートを鑑賞しました。

3年生は修学旅行に行っていて参加できませんでしたが、新栄高校吹奏楽部のみなさんと、新栄高校の先生方も一緒に鑑賞しました。

素敵な曲、知っている曲、楽器の紹介やアンコールに呼んでいただいた嬉しさなど、生徒には貴重な経験になりました。神奈川フィルハーモニー管弦楽団のみなさま、ありがとうございました。

生徒の感想をご紹介します。

☆素晴らしい演奏で、心が落ち着きました。

☆きれいな音色でした。ファゴットがめっちゃめっちゃよかったです。

☆ホルンの音色が心地よかったです。

☆すべてよかったです。特にクラリネットがよかったです。

☆フルートを演奏してみたいと思いました。

☆『山の音楽家順番協奏曲』が特によかったです。最後に2メートル80センチもあるファゴットがコケッコーと鳴いて面白かったです。

☆オーボエの紹介で演奏した『人生のメリーゴーランド』が好きな曲だったのでテンションがあがりました。

